

ABSTRAK

Moh Basri Alwi, 2024, *Variasi Bahasa Slang Remaja di Kabupaten Sumenep*, Skripsi Program Studi Tadris Bahasa Indonesia, Fakultas Tarbiyah, Institut Agama Islam Negeri Madura (IAIN), Dosen Pembimbing: Albaburrahim, M.Pd.

Kata Kunci: Variasi Bahasa, Slang, dan Remaja

Penelitian ini dilatar belakangi oleh bahasa sebagai alat komunikasi berkaitan erat dengan sosiolinguistik, yaitu ilmu yang mengkaji hubungan antara penggunaan bahasa dalam konteks kemasyarakatan yang ada. Setiap bahasa memiliki variasi bahasa yang berbeda-beda salah satunya seperti variasi bahasa slang yang digunakan oleh kalangan remaja. Berdasarkan hal tersebut, maka ada 3 permasalahan yang menjadi kajian pokok dalam penelitian ini, yaitu: pertama, bagaimana bentuk variasi bahasa slang pada remaja di Desa Kaduara Timur Sumenep kedua, bagaimana makna variasi bahasa slang pada remaja di Desa Kaduara Timur Sumenep dan ketiga apa fungsi variasi bahasa slang pada remaja di Desa Kaduara Timur Sumenep.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis deskriptif. Sumber data nya remaja usia 12-24 tahun di Desa Kaduara Timur Sumenep. Data nya berupa tuturan remaja yang mengandung bahasa slang. Prosedur pengumpulan data dalam penelitian ini yakni metode simak (observasi) dan metode cakap (wawancara) serta dokumentasi. Teknik analisis data dalam penelitian ini yakni reduksi data, display data (penyajian data), dan kesimpulan.

Hasil penelitian pada tuturan remaja yang mengandung variasi bahasa slang ditemukan 20 bentuk variasi bahasa slang. Di klasifikasikan ke dalam 3 bentuk variasi bahasa slang. Pertama, bentuk variasi bahasa slang singkatan terdapat 4 data. Kedua, bentuk variasi bahasa slang yang dipendekkan terdapat 2 data. Ketiga, bentuk variasi bahasa slang interjeksi ditemukan 14 data. Makna variasi bahasa slang yaitu ditemukan 16 makna denotatif dan 4 makna konotatif. Sedangkan fungsi variasi bahasa slang ditemukan 20 data. Fungsi pertama, untuk bercanda. Kedua, fungsi menambah kosa kata. Ketiga, fungsi tidak menyinggung.